

Ka BNPT Resmikan Gedung Yayasan Rumah Moderasi dari Eks Napiter

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2022 - 18:30



KOTA MOJOKERTO - Kembalinya Eks Napiter ke Pangkuan NKRI, Kepala BNPT KOMJEN Pol Dr Boy Rafli Amar, M.H meresmikan Gedung Yayasan Rumah Moderasi di Dusun Betro Barat Desa. Betro Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto.



Pengasuh Yayasan Rumah Moderasi Abah Sutrisno, menyambut senang atas kunjungan Ka BNPT Bersama pejabat utamanya, Bupati dan Dandim 0815 serta Kapolresta Mojokerto

Saya mengucapkan terimakasih, kepada Ka BNPT Bersama pejabat utamanya, Bupati dan Dandim 0815 serta Kapolresta Mojokerto dalam peresmian Gedung Yayasan Rumah Moderasi

“Saya selama memeluk ajaran terorisme banyak sekali ajaran yang menuntun saya untuk membenci pemerintah, Saya menghimbau kepada masyarakat Jangan sampai anggota keluarga mengarah pada kejahatan termasuk terorisme,”



Dalam kesempatan ini, Bupati Mojokerto mengatakan Rumah moderasi Mojokerto ini adalah hal yang sangat luar biasa, “Saya sebagai bupati Mojokerto mewakili Pemerintah Kabupaten Mojokerto mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya, Bagaimana kita untuk mengupayakan agar masyarakat Kabupaten Mojokerto tentunya harapannya semuanya terbebas dari paham radikalisme,” Ucap Ikfina.

Ka BNPT menyambut baik kegiatan ini, “Saya mengapresiasi dengan adanya kegiatan peresmian yayasan rumah moderasi Mojokerto, semoga masyarakat Mojokerto khususnya wilayah kemlagi ada faham radikalisme,” Ucap KOMJEN Pol Dr Boy Rafli Amar, M.H

“Bahwa ideologi terorisme adalah berbasis kekerasan yang tidak sejalan dengan nilai leluhur sejarah kita, Mereka bergerak dari syariah di negara Arab dengan merekrut anggota dengan mengimingi kehidupan yang sempurna,” Sambut Ka BNPT

Lanjut KA BNPT, “Jadi dalam proses regenerasi kita bantu, mewakili negara itu melakukan regenerasi sosial, regenerasi itu antara lain UMKM, koperasi, terutama kegiatan-kegiatan yang diharapkan bisa terjadi dengan harapan eksnapter bisa diterima kembali masyarakat dan memberi kesempatan pada mereka untuk berkreasi, inofasi, berprestasi sesuai dengan kemampuan,”

Diketahui Bersama, sebagian besar ulama ki



ta mengajarkan alu sunnah waljamaah yang dilandasi bertoleransi, “Saya mengajak masyarakat bersama-sama untuk menyelamatkan generasi muda kita agar tidak faham radikalisme, dan saya nanti memberikan penghargaan kepada Abah Imron setelah mendapat penghargaan dari Kapolresta Mojokerto”

Selain kegiatan peresmian Gedung Yayasan Rumah Moderasi ini juga dilaksanakan dialog interaktif Ka BNPT Bersama undangan dari Forkopimda Mojokerto, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat di Gedung Yayasan Rumah Moderasi Dusun Betro Barat Desa. Betro Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto.

Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq dalam kesempatan pertama menyampaikan kepada Ka BNPT, “Kami Mohon izin Kepada Ka BNPT, jika tenaga Eks Napiter kami libatkan dalam program deradikalisme dan memberikan pemahaman keagamaan Internal kepada Bhanbinkamtibmas dan Eksternal kepada Masyarakat,”

Masih kata Kapolresta, “Generasi Z dan Generasi Milineal yang sudah banyak tergantung dunia media sosial dan tehnologi informasi itu jauh lebih kritis, dan membutuhkan asupan nutrisi dari perpesktif off line, Mojokerto yang saat ini sudah kondusif jangan sampai tercabik dengan paham radikalisme,” Kata AKBP Rofiq dalam sesi dialog Interaktif

Dalam kunjungannya kali ini, Kepala BNPT didampingi Sekretaris Utama BNPT Mayjen TNI Dedi Sambowo S.IP., Deputi Penindakan dan Pembinaan Kemampuan BNPT IRJEN Pol Ibnu Suhaendra, S.I.K, Kasatgas Media BNPT BRIGJEN Pol Drs. Kris Erlangga Aji Widjaya, Direktur Penindakan BNPT KOMBES Pol Mochamad Rosidi, S.I.K. M.H, Direktur Penegakan Hukum BNPT Kombes Hando Wibowo, S.I.K., M.Si., M.Han, Direktur Pembinaan Kemampuan BNPT Kombes Wawan Ridwan, S.I.K., M.H, Direktur Deradikalisasi BNPT Prof. Dr. Irfan Idris M.A, (MK/JON)